



5 Pièces

160 m²

Réf. TG04130

1 990 000 €

Paris 4^{ème}

Appartement à vendre (75004)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sully Morland, à proximité de la Seine, de l'Île Saint Louis et du Marais. Accès très aisé aux gares de Lyon et d'Austerlitz. Le jardin des Plantes est situé à 750 mètres. Offre scolaire de qualité à proximité. Cet appartement est niché au 6ème étage avec ascenseur d'un bel immeuble Art Déco dont les parties communes sont signées par un célèbre designer. Ce bien exceptionnel a été entièrement rénové en 2014 avec des matériaux de qualité, il comprend: Une double réception traversante de 43m2, TERRASSE de plain pied de 35m2 très calme et exposée SUD-OUEST, balcon avec vue, cuisine haut de gamme ...

Sully Morland, near the Seine, Ile Saint Louis and Marais. Easy access to Gare de Lyon and Austerlitz train stations. The Jardin des Plantes is 750 meters away. Quality schools nearby. This apartment is nestled on the 6th floor with elevator of a beautiful Art Deco building whose common areas are signed by a famous designer. This exceptional property was entirely renovated in 2014 with quality materials, and comprises: a double reception room of 43m2, a ground-level TERRACE of 35m2, very quiet and facing SOUTH-WEST, a balcony with a view, a top-of-the-range Bulthaup kitchen, a hallway leading ...

VILLARET IMMOBILIER MARAIS

97 RUE VIEILLE DU TEMPLE - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



V



V



www.residences-immobilier.com

V

